

# Con turnos éticos se cumplió primer día de paro de funcionarios de salud municipal

**A**yer se dio cumplimiento al primer día-, de tres-, de paralización de los funcionarios de la Salud Municipal, a la que había convocado el directorio nacional de dicho gremio, Confusam, en forma de protestar y reclamar al gobierno por mejoras, que finalmente redunden en beneficio de la comunidad.

Es así que los diversos centros de atención de la Salud Primaria atendieron con turnos éticos a los usuarios para urgencias dentales (traumatismo e inflamación evidente de la cara); entrega de leche y alimentos; vacunatorio y la farmacia.

Al respecto, y a modo de balance, Se refirió Johanna Vega, directora de Confusam Copiapó, “tenemos de momento, el 100% de los establecimientos de salud de la comuna paralizados y adheridos a las movilizaciones.

Los centros se encuentran cumpliendo con turnos éticos desde las 8



a 10 de la mañana y en la jornada de la tarde de las dos de la tarde hasta las cuatro de la tarde”.

Agregó la dirigente que “los turnos éticos que se desarrollan son en farmacia, vacunatorio, entrega de alimentación complementaria, y además se establecen según necesidad algún turno de emergencia para cobertura de imprevistos u otras urgencias según la contingencia”.

Tras la primera jornada de paralización, hubo asambleas de análisis, de la dirigencia y las bases Comentó que “el día de hoy nos encontramos realizando mini asamblea en los centros de salud, el día de mañana hay un llamado desde las 11 de la mañana a marcha provincial, y el día jueves se estará desarrollando la marcha a nivel nacional”.

La marcha partirá a las 11.00 horas desde el municipio, para posteriormente confluir hasta el frente del edificio del Gobierno Regional.

municipio copiapino, se refirió el Alcalde Maglio Cicardini.

“ Esta ha sido una jornada ordenada, donde destaco a la comunidad por la comprensión y el buen uso de los CESFAM, SAPU y SAR de la comuna”.

Acotó el jefe comunal que

“ a nivel general tuvimos cerca de mil entregas de medicamentos y más de 300 prestaciones médicas. También, como dimos inicio a la campaña invierno hemos logrado dar continuidad a la vacunación. Ha sido un día que ha mostrado el compromiso que tienen nuestros funcionarios de Salud con la comunidad copiapina, estableciendo turnos éticos en diferentes áreas, lo que nos tiene muy satisfechos”.

Diario Chañarillo visitó el Cesfam de El Palomar, siendo testigos de la atención brindada a los usuarios y usuarias que llegaron al lugar, que se mostraron de acuerdo por la paralización y los motivos de esta, por parte de los funcionarios.

**El espacio dejará de ser el mismo.**

STARIA,

#### **ALCALDE:**

En relación al balance del primer día de paralización, por parte del